



COSITAS SUELTAS

Por Carlos Robreño

HACE dos días fueron llevados piadosamente al lugar de su eterno descanso los mortales despojos de la hija de Federico Capdevila, el hidalgo y bizarro militar español que en aquellos días de horror y de espanto del noviembre de 1871 se irguió al tirano y una soldadesca ebria de rencor y venganza para proclamar con acento viril la inocencia de unos jóvenes estudiantes a los cuales se les imputaba calumniosamente un delito con objeto de justificar brutales sanciones.

A más de ochenta años de aquellos trágicos sucesos, en el pecho de los cubanos amantes de la libertad no se ha extinguido el sentimiento de gratitud para el noble caballero que, exponiendo su propia vida, alzó su voz en defensa de unos inocentes, aunque sólo esperara de la posteridad, según él mismo presumiera, "un opúsculo, una inmortal memoria.

X X X

Cantar reformado:

"De Santo Domingo vengo
y a Santo Domingo voy.
Me acuesto tranquilo en casa
y amanezco en la prisión.

"Telemundo pregunta". (Cana) 2). A las 10 y media de la noche.

Entrevistado: Dr. Gastón Godoy, presidente de la Cámara.

Entrevistadores: Núñez Pascual, Horstman y Robreño.

Moderador: Carlos Lechuga.

X X X

Hemos notado que constantemente se están cambiando la P de parada en las esquinas, pero en la calle 23 existe un largo tramo comprendido entre D y G, según se viene de Marianao a La Ha-

vana, que no tiene ni una sola de dichas consonantes para que los ómnibus dejen o recojan pasaje.

El motivo de tal abandono es, según el rumor público, la abundancia en esos lugares de depósitos de gasolina que se riegan.

Claro está que lo que riegan es el combustible por el suelo, lo cual ocasiona grave peligro. Y hacemos la aclaración para evitar malas interpretaciones.

El campeón mexicano de peso de mosca, Memo Diez, le ganó por knock out al titular español Young Martín.

Este "Memo" por lo visto no es tan "Memo" como algunos suponían y resulta un "Memo" Diez que vale lo menos su apellido: Diez.

El pasado lunes, después de la sesión inaugural de la nueva legislatura en la Cámara hubo un incidente personal a la salida del hemiciclo, que pudo haber tenido graves proporciones pero quedó reducido a una tempestad en un vaso de agua, resultando un legislador con torticolis".

Desde luego, que en este caso, "torticolis" viene de "torta".

Anoche fué detenido a la salida de la Estación Terminal un individuo que se le hizo sospechoso a un vigilante, cuando le decía a un amigo:

—;Qué paquete el de Santo Domingo!

Conducido a las oficinas policíacas correspondientes el detenido declaró que era cierto lo que había dicho, pero que se refería a un paquete de raspaduras y cajitas de dulce guayaba que le había mandado su compadre Nicasio desde Santo Domingo, el simpático pueblo situado en la provincia de Las Villas.

M, marzo 21/76

PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA